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Ihre Anfrage möchte ich wie folgt beantworten: 

 

1. Wie wird der Baustellenverkehr zur Abwicklung der Baumaßnahme „An 

den Geraden“ organisiert und wird davon der Fischersand tangiert? 

 

Grundlage der Abwicklung des Baustellenverkehrs einer beliebigen 

Maßnahme ist der entsprechende Antrag des Bauträgers oder des von ihm 

beauftragten Unternehmens. Über diesen Antrag erfolgt eine Prüfung und 

ggf.  Veränderungen oder Ergänzungen durch die untere Straßenverkehrs-

behörde  und die untere Straßenbaubehörde. Für die Baumaßnahme "An 

den Graden" liegt ein solcher Antrag noch nicht vor.  Vorgesehen ist, dass 

die meisten Leistungen in der Zufahrt über den Domplatz und in der 

Abfahrt über die Domstraße abgewickelt werden. Ob für einzelne 

Erschließungsleistungen auch in den Fischersand eingegriffen werden 

muss, lässt sich gegenwärtig nicht sagen. 

 

2. Sind mit der weiteren Umsetzung der Begegnungszone 

verkehrsorganisatorische Veränderungen im Fischersand geplant, wenn ja, 

welche? 

 

Der Fischersand ist Bestandteil der Begegnungszone. Insofern ist eine 

Änderung der Verkehrsorganisation vorgesehen. Zur Diskussion steht die 

Einführung eines Verkehrsberuhigten Bereiches (Planungsansatz) oder 

auch eines verkehrsberuhigten Geschäftsbereiches (Halteverbotszone und 

Tempo 20). Unabhängig von der konkreten Umsetzung ist das Ziel den 

Parksuchverkehr zu reduzieren. Inwieweit die Aufhebung des Parkplatzes 

An den Geraden und der neu entstehende Anliegerverkehr sich mit Blick 

auf den Verkehr im Fischersand teilweise kompensieren würde kann  

gegenwärtig nicht gesagt werden. 
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Sehr geehrter Herr Kallenbach,  Erfurt,  
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3. Welche Möglichkeiten sehen Sie, die Straße mittels Städtebaufördermitteln oder 
Straßenbaumitteln in den nächsten Jahren zu sanieren? 

 
Dem Grunde nach ist eine Förderung mit Hilfe von Städtebaufördermitteln für die Neu-

gestaltung Fischersand möglich, da sich die Straße im Sanierungsgebiet "Altstadt" befindet  

und somit die notwendige Förderkulisse vorhanden ist. Inwieweit eine Berücksichtigung von 

Seiten des Zuwendungsgebers erfolgt, kann derzeit nicht beurteilt werden, da über die bereits 

eingegangenen Verpflichtungen der Stadt (BUGA 2021) hinaus, die Bereitstellung von weiteren 

Verfügungsrahmen eher unwahrscheinlich ist.  

 

Grundsätzlich ist aufgrund der derzeitigen Haushaltslage nicht absehbar, dass der Fischersand 

mittelfristig grundhaft erneuert werden kann. 

 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 


	TM_Empfänger
	TM_Absender
	TM_Zeichen
	TM_Briefanrede
	TM_Datum

